



## La Delegación del Gobierno en Cantabria se suma a la Semana de la Administración Abierta con una jornada de puertas abiertas

- La delegada del Gobierno, Ainoa Quiñones, ha destacado la importancia de “de “abrir las puertas de las instituciones a la ciudadanía para que conozcan de primera mano el trabajo que en ellas se realiza”

Santander, 21 de marzo de 2023.-

La Delegación del Gobierno en Cantabria se ha sumado este martes a la Semana de la Administración Abierta, una iniciativa impulsada a nivel mundial por la Alianza para el Gobierno Abierto y organizada en España por la Subdirección General de Gobierno Abierto del Ministerio de Hacienda y Función Pública, y lo ha hecho con una jornada de puertas abiertas.

El objetivo del Gobierno es que la ciudadanía conozca de cerca el funcionamiento de sus instituciones públicas, además de promover los valores de la transparencia y la rendición de cuentas, la participación ciudadana, la colaboración y la integridad en el servicio público.

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado la importancia de “abrir las puertas de las instituciones a la ciudadanía para que conozcan de primera mano el trabajo que en ellas se realiza y la gran labor que desarrollan los funcionarios”.

De hecho, para conocer de cerca ese trabajo, el secretario general de la Delegación del Gobierno, Francisco García Villa, ha informado a los asistentes de todos los servicios que presta la Delegación del Gobierno y los derechos de acceso a la información y a la participación en los asuntos públicos, ahondando en la Ley de Transparencia.

También ha abordado la puesta en marcha del Plan ‘La Administración cerca de ti’ para acercar esos servicios a los municipios de entre 500 y 8.000 habitantes, que en el caso de Cantabria son 68 de los 102 ayuntamientos.



# Nota de prensa

Asimismo, en el marco de esta jornada, la jefa de la Unidad contra la Violencia de Género de la Delegación, Diana Mirones, ha impartido una charla sobre la coordinación entre las administraciones públicas ante los casos de violencia de género.

La Semana de la Administración Abierta es una iniciativa impulsada a nivel mundial por la Alianza para el Gobierno Abierto (Open Gov Week), que en 2023 se celebra del 20 al 24 de marzo, y que se basa en los principios del Gobierno Abierto: transparencia, rendición de cuentas, participación ciudadana, integridad pública y colaboración.

En España, la Semana de la Administración Abierta es coordinada e impulsada por la Dirección General de Gobernanza Pública, con la colaboración del Foro de Gobierno Abierto.